

Ciclista argentino Sepúlveda nuevo líder del Tour de San Luis



San Luis, Argentina, 21 ene (RHC) El argentino Eduardo Sepúlveda, del equipo francés Fortuneo Vital Concept, conquistó hoy el cerro El Amago para imponerse en la montañosa cuarta etapa y ubicarse al frente de la Clasificación General del Tour de San Luis.

Tras recorrer 130 kilómetros, se ratificó el sudamericano como gran escalador y se puso al frente del pelotón en la dura y empinada cuesta de El Amago, una meta de montaña de primer nivel a mil 970 metros de altura.

Medios especializados comentan que ardua fue la faena bajo un tórrido calor que osciló de 36 a 38 grados Celsius para el integrante del Fortuneo Vital antes cruzar vencedor la meta en La Punta a 140 kilómetros de la arrancada que tuvo lugar este jueves en las Terrazas del Portezuelo.

Sepúlveda se impuso en la trepada a El Amago con tiempo de 04:00:35 horas por 54 segundos sobre el colombiano Janier Acevedo (Team Jamis) y por 01:31 minuto de diferencia con respecto al también cafetero Rodrigo Contreras (Etixx) quienes lo escoltaron en el podio.

Con este resultado el escalador argentino acumula 12:00:16 horas, con 03 segundos delante del colombiano Dayer Quintana (Movistar), el hermano de Nairo quien también está en competencia, y a 38 de otro pedalista de Colombia Rodrigo Contrera (Etixx).

En cuanto a equipos, el elenco de los Quintana, el Movistar de España, comanda la clasificación con suma de 36:02:29, seguido ahora por la Selección de Costa Rica, a 03 segundos, y el elenco profesional colombiano Strongman-Campagniolo, a 38.

Sepúlveda también se convirtió en el Rey de la Montaña en esta décima edición del giro sanluisense al ganar las dos metas contempladas en este cuarto tramo y ahora suma 13 puntos.

La cuarta etapa fue dura y exigente sobre una topografía montañosa. Tuvo su largada simbólica cerca de las 15:00 hora local desde el Hito del Bicentenario, ubicado en Terrazas del Portezuelo con la presencia del gobernador de San Luis, Alberto Rodríguez Saá.

Este viernes se correrá la 5ta etapa de la competencia que concluirá el domingo. Hasta ahora ningún ciclista ha repetido un triunfo de etapa.

La largada será en Renca, Departamento Chacabuco, y pasará por Tilisarao y Naschel. En La Toma luego de 62,5 kilómetros recorridos, esperará la primera meta de esprín frente a la báscula sobre la avenida Centenario.

En el Circuito Potrero de los Funes tendrá la segunda meta de velocidad. En total serán 168,5 kilómetros.

A continuación los tres primeros en los liderazgos:

General individual

- 1) Eduardo Sepúlveda (FVC, Argentina)
- 2) Dayer Quintana (Movistar, Colombia) a 3 s
- 3) Rodrigo Contreras (Etixx, Colombia) a 38 s.

General por equipos

- 1) Movistar Team (España)
- 2) Selección de Costa Rica
- 3) Strongman – Campagniolo (Colombia).

General Sub 23

- 1) Rodrigo Contreras (Etixx, Colombia)
- 2) Miguel López (Astana, Colombia)
- 3) Anderson Maldonado (Selección Uruguay).

General meta sprint

- 1) Emmanuel Guevara (Continental San Luis), 9 puntos
- 2) Juan Ignacio Curuchet (Selección Argentina), 6 puntos
- 3) Gonzalo Najar (SEP- San Juan), 5 puntos.

General meta montaña

- 1) Eduardo Sepúlveda (FVC, Argentina), 13 puntos
- 2) Janier Acevedo (Jamis, Colombia) ,10 puntos
- 3) Román Villalobos (Selección Costa Rica), 9 puntos.



Radio Habana Cuba